



あぶくま通信



日 立 市 立 台 原 中 学 校
 TEL:34-6601
 FAX:36-6323
 在籍:1年:34人 2年:37人
 3年:36人 計:107人
 令和6年7月19日発行

【校訓】「ただしく つよく おつまじく」
 【教育目標】「自ら学び、主体的に行動できる心身ともに健康で心豊かな生徒の育成」
 ～すべての子どもの可能性を引き出し、Only Oneの存在に～



充実した1学期終了～ご支援ご協力に感謝～ (3年生特集号)

学校長

梅雨が明け、本格的な夏がやってきました。令和6年度の1学期、様々な場面で生徒たちが成長する姿を見ることができました。まず、初の試みとして実施した異学年交流による体育祭、3年生の団長、副団長のリーダーシップによって各団の志気が上がりました。生徒たちの自主性が高揚し、自治的活動の質が向上しました。

各学年の学校行事においても、すてきな思い出ができました。1学年は初めての宿泊学習、2学年は様々な事業所における職場体験、3年生は2泊3日の修学旅行。お世話になった方々への感謝、互いに協力し合った仲間の新たなよさの発見などをおして、本校の合言葉である「あらゆる他者を価値ある存在として尊重する」ということを体現する姿がありました。保護者の皆様におかれましては、生徒たちの活動が滞りなく実施できるよう、常にご支援ご協力をいただき、ありがとうございました。おかげさまで、1学期を無事に終了することができます。夏休み、そして2学期も温かく子ども達支えてくださいますよう、よろしく願いいたします。

さて、終業式では、「今〇ら」と書いて示し、42日間の夏休みをどう過ごすか共に考える時間としました。「さ」を入れて「今さら」と諦めるか。「か」を入れて「今から」と決断するか。「な」を入れて「今なら」と行動するか。心にどの「今」がイメージできたか尋ねました。今に心と書いて「念」という字になり、一念とは、一途に思う望みという意味だと紹介しました。一人一人が、「一念」を達成するために、「今から」と決断し、「今なら」と行動する夏休みにしてほしいと話しました。またひとまわり心も身体も成長した姿で2学期に会えることを楽しみにしています。

夏休みの主な行事

- 7月21日(日) 吹奏楽コンクール県北大
- 25日(木) 県総体(卓球)～26日
- 8月 2日(金) 市教育振興大会
- 6日(火) 英語プレゼンテーションフォーラム県北大
- 11日(日) 山の日 エコサイクル活動日
- ※ エコサイクルにご協力ください。
- 詳細は別紙をご覧ください。
- 12日(金) 学校閉校日～16日

9月の主な行事

- 2日(月) 2学期始業式 身体測定 委員会
- 16日(月) 敬老の日
- 20日(金) 生徒活動後援会
- 22日(日) 秋分の日
- 23日(月) 振替休日
- 24日(火) 新人戦壮行会
- 25日(水) 生徒会役員選挙
- 26日(木) 県新人陸上～27日



部活動や学習の集大成 ～台原プライドで頑張りました～

- ◆7月4日(木)～5日(金)県北総合体育大会
 【結果】卓球部男子 団体戦 準優勝 県大会出場
 卓球部男子 個人戦 ダブルス 準優勝 シングルス ベスト16
 今年度から、総合体育大会も県北地区大会からの開催となりました。多様な学校と対戦する機会を得ることができました。猛暑の中での2日間となりましたが、生徒たちは最後まで諦めずベストを尽くしました。県大会に出場する卓球部には、惜敗した仲間の分も頑張してほしいと思います。県大会は、7月25日、26日にヒロサワシティ体育館で開催されます。応援よろしくお願いいたします。
- ◆7月10日(水)～11日(木)県総体陸上大会
 【結果】1年女子100M ○○○○ 県標準記録をクリアし県新人陸上大会出場決定
 2年男子100M ○○○○ 県標準記録をクリアし県新人陸上大会出場決定
 1年生の○○○○さん、○○○○さん2名が1年女子100Mに、2年生の○○○さんが2年男子100Mに、3年生の○○○○さんが共通女子800Mに、○○○○さんが共通女子走高跳に出場しました。自己ベスト記録更新を目標に精一杯力を発揮しました。
- ◆7月16日(火)英語プレゼンテーションフォーラム日立市大会
 【結果】優秀賞→県北大出場
 英語プレゼンテーションフォーラム日立市大会に、3年生の○○○さん、○○○さん、○○○○さん、2年生の○○○○さん、○○○さんが出場しました。今年度のテーマは「茨城県をよりよい県にするために、SDGsの視点で私たちができることを提案しよう！」です。生徒たちは、テーマに沿って、英語を使って学校や自宅で実践していることを紹介したり、17のゴールについてを提案したりしました。プレゼンテーション後の即興でのQ-Aも含め素晴らしいプレゼンテーションを行い、優秀賞を収めました。県北大でも、自信を持って、自分たちの提案を発信してほしいと思います。
- ◆7月21日(日)吹奏楽コンクール県北地区大会
 【曲目】ラヴェル作曲「クーブランの墓」
 今年も、坂本中学校と合同チーム16名でB部門に出場します。心をひとつに心を込めて素晴らしいハーモニーを響かせてくれることと思います。

